

## Angel y Volatín

**C**omo viene siendo habitual El Volatín y La Bajada del Ángel congregaron en la Plaza de los Fueros a miles de personas. El sábado santo el “moñaco” se vistió de enfermo.

Alba Garde protagonizó el domingo de Resurrección el papel de “Ángel”. Una vez concluida esta ceremonia la niña se dirigió hacia la catedral donde asistió a una misa especial y realizó su Primera Comunión.

Estos dos actos cerraron la Semana Santa que se saldó con un gran éxito, sobre todo favorecido por el excelente tiempo que se registró.

Reportaje vídeo edición digital:  
[www.tudeocio.com](http://www.tudeocio.com)  Tudeocio



El Ángel en pleno vuelo



En Ángel antes de salir a la Plaza Nueva



Beatriz Pérez, durante el pregón del Volatín



El Volatín, vestido de enfermo, antes y después del acto



Alba Garde antes y después de quitar el velo a la Virgen (fotos Cafareles y Randillas)



Se lanzaron numerosos balones desde la Casa del Reloj